

Communiqué de presse

La Grande Béroche à nouveau ville-étape du Tour de Romandie

Suite au succès du départ d'étape organisé en 2022, La Grande Béroche accueillera à nouveau le Tour de Romandie en 2024 pour un départ féminin et en 2025 pour un départ-arrivée de la course messieurs

La Fondation du Tour de Romandie et la Commune de La Grande Béroche se réjouissent d'annoncer ce nouveau partenariat qui promet deux événements majeurs coup sur coup dans la région neuchâteloise avec, en apothéose, une arrivée du Tour masculin en 2025.

Le vendredi 6 septembre prochain, le départ de la 1^{re} étape du Tour de Romandie féminin sera donné de Saint-Aubin-Sauges avec une arrivée prévue à Lausanne.

Le jeudi 1^{er} mai 2025, la caravane du Tour de Romandie s'installera à La Grande Béroche pour le départ et l'arrivée de la 2^e étape, promettant une belle fête du cyclisme et de grandes émotions pour la population.

Pour rappel, les autorités communales avaient donné un signe positif suite à la première expérience concluante de 2022 en acceptant une provision financière afin d'accueillir à nouveau le TDR.

Le Tour de Romandie est l'une des plus importantes manifestations sportives de l'année en Suisse. Cette course cycliste, inscrite au calendrier de l'UCI WorldTour, est retransmise dans 140 pays et suivie en direct sur les chaînes suisses et internationales.

Un tel événement participe au rayonnement de la Région Neuchâtel Littoral et de La Grande Béroche en particulier. C'est aussi l'occasion d'associer et de réunir les partenaires locaux ainsi que familles et sportifs.

Les meilleurs coureurs cyclistes suisses et mondiaux viennent s'illustrer sur la Boucle romande, course au palmarès prestigieux, dont les vainqueurs brillent habituellement ensuite aussi sur le Tour de France.

Le spectacle sera à nouveau au rendez-vous à La Grande Béroche !

La Grande Béroche, le 28 février 2024

Le Conseil communal

Contact médias : M. Hassan Assumani, conseiller communal sports – loisirs – culture